

PATOLOGÍAS Y PRESTACIONES

Enfermedad de Von Hippel Lindau (VHL)

VHL se trata de una enfermedad rara y se presenta en 1 de cada 36.000 nacidos vivos. Es una enfermedad hereditaria que predispone a tumores en varios órganos: tumores suprarrenales, tumores renales, páncreas, retina, sistema nervioso, entre otros.

Esta enfermedad se diagnostica por la sospecha clínica a través de una prueba genética y tiene síntomas variados de acuerdo a la localización tumoral.

Debido a que el diagnóstico temprano resulta crítico para la toma de decisiones, en Hospital Privado Universitario de Córdoba trabajamos junto a una red de especialistas que están en contacto y trabajan acorde a protocolos internacionales.

En el año 2005 el servicio de Nefrología de nuestra institución inició una aproximación más integral de esta patología con enfoque sistemático y organizado de la enfermedad incluyendo contacto con la recientemente formada agrupación familiar de pacientes VHL en Argentina.

Tanto nuestro Hospital como el servicio de Nefrología fueron tomados como referentes en el país para la atención del VHL por la Asociación Americana de Pacientes VHL, organización que tiene reconocimiento mundial.

A través de estos años, se ha atendido alrededor de una docena de familias VHL con patología diversa y fueron abordados de manera multidisciplinaria.

Nuestro servicio de Nefrología y Diagnóstico por Imágenes han sido pioneros en el país en la realización del procedimiento de ablación por radiofrecuencia de tumor renal VHL, práctica que fuera realizada exitosamente en varios pacientes con la enfermedad, permite preservar tejido renal en pacientes con tumores múltiples y bilaterales.

Actualmente se realiza el seguimiento de pacientes siguiendo las normativas de la asociación mundial de enfermedad VHL.